

Acaip

AGRESIÓN ENTRE INTERNOS DE ORIGEN ÁRABE EN EL C.P. DE TOPAS

Durante la tarde del 14, un interno de origen árabe intentó clavar un arma de fabricación casera a otros tres internos árabes, todos ellos reclusos en el módulo 2 del centro penitenciario de Topas, destinado a internos preventivos.

A uno de ellos le golpeó con el mismo en el costado, al segundo en la espalda y al tercero en el pecho, directo al corazón. Este último tuvo fortuna, ya que pudo defenderse, lo que evitó que el arma utilizada para la agresión perforase con consecuencias fatales. De haber hundido un poco más el “baldeo” (nombre que le dan los internos), le hubiese atravesado la pleura y el pulmón.

Los trabajadores del departamento intervinieron para parar la agresión, localizando el pincho utilizado y que guardaba el interno agresor entre su ropa. Estaba fabricado con una punta de aproximadamente 10 cm a la que había colocado un mango.

Como resultado de las agresiones los cuatro internos debieron ser llevados a la enfermería del centro.

El interno que inició la agresión ha sido aislado, mientras que los otros tres regresaron a su departamento cuya ocupación actual es de un 138%.

Acaip

Esta agresión es una vez más la consecuencia de la situación de masificación en la que se halla el centro, que da lugar a la creación de mafias que luchan por el control de los departamentos; algo que se está haciendo habitual durante los últimos meses.

Todo parece indicar que el agresor podría pertenecer a uno de estos grupos y que posiblemente actuase bajo las órdenes de otros internos, por ajustes de cuentas.

La plantilla del centro viene sufriendo la tremenda presión que supone la frecuencia con la que se están repitiendo este tipo de incidentes durante los últimos meses, lo que está generando un gran malestar entre los trabajadores.

Topas a 15 de marzo de 2009

SECCIÓN SINDICAL DE ACAIP EN EL C.P. DE TOPAS